

Fallece en La Habana el destacado músico cubano Lázaro Valdés



Imagen: Archivo.

La Habana, 1 ene (RHC) El destacado artista cubano Lázaro Valdés Espinosa, falleció este domingo en La Habana a la edad de 83 años, informó el Instituto Cubano de la Música -ICM.

Músico, investigador y director de la orquesta Son Jazz, cursó estudios en el conversatorio de Marianao, en La Habana, y fue el último pianista de la Banda Gigante de Benny Moré, banda que dirigió durante varios años tras la muerte del Bárbaro del Ritmo.

Reconocido por sus interpretaciones en géneros como el Son y el Jazz, su legado constituye un referente para la pianística cubana, indicó el ICM en su mensaje en la red social Facebook.

Por su extensa labor como músico le fueron conferidos diversos reconocimientos, entre ellos la Medalla Raúl Gómez García, del Sindicato de los Trabajadores de la Cultura y la Distinción por la Cultura Nacional, que otorga el Ministerio de Cultura. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba